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議
会
報
告
会
の
概
要

　

本
年
度
で
３
回
目
と
な
る
議

会
基
本
条
例
に
基
づ
く
議
会
報

告
会
を
７
月
４
日
か
ら
19
日
ま

で
、
延
べ
10
日
間
、
21
会
場
で

開
催
し
、
３
人
ま
た
は
４
人
を

１
組
と
す
る
６
班
に
分
か
れ
、

各
会
場
に
伺
い
ま
し
た
。
市
民

の
皆
さ
ん
へ
日
頃
の
議
会
活
動

の
状
況
を
知
っ
て
い
た
だ
く
と

と
も
に
、
ご
意
見
や
ご
提
言
を

直
接
伺
い
、
議
会
審
議
へ
の
活

用
や
議
会
運
営
の
改
善
を
図
る

こ
と
を
目
的
と
し
て
実
施
し
、

延
べ
３
２
８
人
に
ご
参
加
を
い

た
だ
き
ま
し
た
。

議
会
報
告
会
当
日
の
流
れ

１　

議
会
活
動
報
告

　

①
平
成
25
年
度
一
般
会
計
予

算
の
減
額
修
正
に
つ
い
て

　

②
６
月
定
例
会
の
審
議
状
況

に
つ
い
て

　

◆
報
告
に
対
す
る
質
疑
・
応

答

２　

意
見
交
換

　
　

議
会
や
行
政
へ
の
意
見
・

　
　

要
望
な
ど

　

報
告
会
で
い
た
だ
い
た
意
見

等
は
取
り
ま
と
め
、
臨
時
号

（
９
月
20
日
発
行
）
や
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
で
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

議会報告会を開催しました
 平成25年度

地域 地区 開催日 会　　　場 参加者数

庄　
　
　

原

庄原 7月16日 庄原市民会館 27
高 7月17日 高自治振興センター 16

本村 7月 9日 本村自治振興センター 18
峰田 7月10日 峰田自治振興センター 17
敷信 7月11日 敷信地区民ふれあい広場 16
東 7月17日 東自治振興センター 36

山内 7月 5日 山内自治振興センター 14
北 7月16日 北自治振興センター 12

西
城

西城 7月 8日 西城自治振興センター 14
八鉾 7月11日 八鉾自治振興センター ９

東　
　

城

東城 7月12日 東城自治振興センター ４
小奴可 7月10日 小奴可自治振興センター 13
八幡 7月  8日 八幡自治振興センター 11
田森 7月12日 田森自治振興センター ７
帝釈 7月11日 帝釈自治振興センター 31
久代 7月 4日 久代自治振興センター 31
新坂 7月10日 新坂自治振興センター 12

口　和 7月19日 口和自治振興センター 12
高　野 7月 9日 下高自治振興センター 10
比　和 7月10日 比和自治振興センター 14
総　領 7月19日 総領自治振興センター 4
合　計 21会場 328人

■回答総数261人（回収率：79.6％）　■配布人数328人
会場で配布回収した議会報告会アンケートから
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　●具体的な内容の資料がほしい。
　●市民にわかりやすい説明に努めてください。
　●地域の小さな声を聞いてもらえる場でよいと思う。

●内容については、このままで良いと思います。市役所に
行くことができませんが、今の状態がわかるので続け
てください。

●木質バイオマスの件について意見を聞きたかった。
●もっと学習してきてください。
●出席者が少ない。多くの人に出席してもらうための方策
を考えるべきである。

●市民目線で、市民にわかりやすく、個々の議員が発言し
てほしい。

●活発な意見交換会だったと思います。

●具体策とスピーディーな結論を。
●報告会を続けることが大切だと思います。議員も市民も
レベルアップしていくと思います。

●ジュオンの問題は長すぎる。早く解決してほしい。
●議員は減っても仕事はしっかりしてほしい。
●市民の代表であるという自覚を持ってほしい。

問１　議会報告会の内容について（意見・要望）（主なもの）

議会報告会の開催、並びにアンケートにご協力いただきありがとうございました。

問２　本日の議会報告会について

問３　時間について

問５　議会報告会の評価について

問４　資料について

問６　議会報告会の回数について

問７　意見交換会での気づき・発言できなかった事項（主なもの） 問８　庄原市議会についてのご意見（主なもの）
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● 平成25年度一般会計予算の減額修正について ● ６月定例会の審議状況について

①4%
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　 設　問
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12
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261

　 設　問
①多い
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④無記入
　 合　計

人数
1

121
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14
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①1%

②46%
③48%

④5%

　 設　問
①評価する
②どちらともいえない
③評価しない
④無記入
　 合　計

人数
106
84
11
60

261

　 設　問
①年１回
②年２回
③その他
④無記入
　 合　計

人数
114
100
20
27

261
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